

Cuba: Provincia central recupera producción de miel de abejas



Santa Clara, Cuba, 19 dic (RHC) Miguel Acebo Cortiñas, director de la Empresa Apícola de la central provincia cubana de Villa Clara informó que el territorio completó 840 toneladas (t) de miel de abejas en los primeros 11 meses de 2016, cantidad que rebasa en 182,3 lo acumulado durante el año anterior.

El directivo explicó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que acorde con el comportamiento del tiempo y la estabilidad de las colmenas, al concluir diciembre se deben reportar unas 900 toneladas, lo que muestra la recuperación de esa producción deprimida desde la década del 90 del pasado siglo.

"Villa Clara cuenta con 82 criadores de abejas, quienes llevan siete años consecutivos incrementando el acopio del alimento, en correspondencia con el mejoramiento técnico de esa labor", añadió.

Acebo Cortiñas dijo que el logro productivo se debe al traslado de las colmenas, entre los meses de abril y agosto, hacia la costa norte de la provincia, lugar donde la vegetación melífera es abundante.

Recordó que al concluir el 2015, Villa Clara contabilizó el 96 por ciento de la miel de abejas comercializada con calidad de primera, excelente para la exportación, realidad que muestra la recuperación de esta labor.

Datos obtenidos en la Empresa Apícola de la provincia reportan que la mayor producción de miel de abejas se alcanzó en 1983 con más de mil 130 t.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/115992-cuba-provincia-central-recupera-produccion-de-miel-de-abejas>



Radio Habana Cuba